有田市コミュニティ・スクールだより

No.40(R5年·3月) 有田市教育委員会

「井戸端会議」の一員として ~田鶴小学校~

よりよい地域づくりに向けて、毎月第3土曜日に、 宮崎公民館主催で「井戸端会議」が開かれています。

参加者は、宮崎地区の自治会、婦人会、青少年育成会、母親子供クラブ、老人クラブ、民生児童委員の代表者、社会教育委員、小学校長、公民館関係者などです。

各団体・組織の活動状況の報告や他団体への協力依頼、

相談など、定期的に地域全体の状況が分かり、意義ある会議となっています。

参加者の「井戸端会議」への思いを一部ご紹介します。



- 各代表から地域の動きや考えが聞けるので、自分たちの活動の参考になる。
- 人とのつながりができる。知識が共有できる。
- 地域で見かける個人の活動も情報共有すると、自分たちも協力したいという気になる。
- 協力することで、地域がよりよくなる。
- 必要な連絡について、プリントをもらって読むよりも、この会で直接聞いてから団体 等のメンバーに伝える方が、一人一人に理解してもらいやすい。
- 学校からの情報で子供たちの様子がよく分かり、互いに協力しやすい。
- さらに連携を進めるために、将来的にメンバーを増やすことを検討してはどうか。



小学校からは主に学校行事や子供たちの様子などが 伝えられています。校長としては、「タイムリーに報告 や連絡、依頼ができてとても助かっている。情報交換や 雑談の中から子供に関する情報が得られ学校運営に いかすことができる。地域の中の学校であることを 意識して参加させてもらっている。」ということです。

「井戸端会議」は、田鶴小学校にとって「地域とともにある学校」を目指す上で、大変意義のある会議となっています。



「有田市コミュニティ·スクールだより」は、有田市ホームページ http://www.city.arida.lg.jpからでもご覧いただけます。

総合トップ ⇒ くらしの情報 ⇒ 子育て・教育

⇒ 教育 ⇒ コミュニティ·スクールについて

スマートフォン等からは、QRコードもご利用ください。

